



Communiqué

Début du projet de ramassage de la ferraille à Iqaluit

IQALUIT, Nunavut (11 juillet 2008) – Paul Okalik, premier ministre du Nunavut, et Elisapee Sheutiapik, mairesse d’Iqaluit, ont eu l’honneur d’officiallement lancer le Programme de ramassage des véhicules en fin de cycle utile (VFCU) d’Iqaluit lors d’un événement qui s’est tenu plus tôt aujourd’hui.

Le programme, qui débarrassera la ville des vieux véhicules et de la ferraille, a reçu une contribution de 100 000 \$ du gouvernement du Nunavut. Les leçons tirées du projet d’Iqaluit seront utilisées pour soutenir le développement d’un programme ciblant l’ensemble du territoire.

« Il s’agit d’un très bel exemple de collaboration avec la ville d’Iqaluit, » a déclaré le premier ministre Okalik. « Cela montre aussi que nos posons des gestes concrets pour retirer du territoire un nombre sans cesse croissant de vieux véhicules. »

La mairesse Sheutiapik abonde dans ce sens. « Tous les résidents devront mettre l’épaule à la roue pour embellir notre ville. J’invite les citoyens et les entreprises à participer à ce projet. »

La ville d’Iqaluit récolte gratuitement la ferraille chez les résidents. Les entreprises peuvent se défaire de leur ferraille sans frais, mais elles doivent l’acheminer vers la zone de collecte.

La ville d’Iqaluit a accordé à Gestion Logistique le contrat d’enlèvement d’Iqaluit des VFCU, incluant les vieux véhicules, les motoneiges, et les électroménagers, et de toute autre ferraille. Ce projet devrait être complété cet été.

- 30 -

Relations avec les médias :

Maria O’Hearn
Cabinet du premier ministre Paul Okalik
867 975-5059
mohearn@gov.nu.ca

John Hussey
Directeur des services municipaux
Ville d’Iqaluit
867 979-5675
j.hussey@city.iqaluit.nu.ca